

平成30年4月6日開校

なみえ創成小学校

なみえ創成中学校

開校式・入学式開催

なみえ創成小学校・なみえ創成中学校が開校します。

開校式・入学式を開催しますので、地域の皆さま、ぜひご参加ください。

通学する子供たちを、学校と地域の方々に温かくお迎えしましょう。

開催日時 平成30年4月6日(金)

開校式・入学式 10時30分から11時20分まで(受付 10時15分まで)

開催場所 なみえ創成小学校・なみえ創成中学校

(浪江町大字幾世橋字来福寺西73番地)

※駐車場は誘導員の案内にご協力ください。

1月27日(土)に入学・転学説明会を開催し、校舎内の見学や学校での生活・準備物などについての説明を行いました。入学・転学を検討されている方など、随時相談を受け付けていますので、浪江町教育委員会事務局へご相談ください。



開校に向け整備が進む「なみえ創成小学校・なみえ創成中学校」(2月4日撮影)

☎ 教育委員会事務局学校教育係 TEL 0243(62)0301

子育て広場

日に日に寒さが和らぎ、春の訪れを感じられるようになりました。さて、3月には、ひな祭りとして知られている上巳(桃)の節句があります。行事の意味やその食を知りお祝いしましょう。

ひな祭りとは？

3月3日、女の子の幸せを願い、健やかな成長を祈る行事です。現在では、ひな人形を飾りますが、もともとは人形を身代わりにして川に流し邪気を祓う「流し雛」が行われていました。

ひな人形

- 飾る時期……2月3日の節分を過ぎた頃
- しまう時期……二十四節気の「啓蟄」(=3月6日)頃



祝い膳

- はまぐりの吸い物

はまぐりの貝殻は、その貝殻どうしでしかぴったりと合わないことから、良い相手と出会い、幸せに過ごせますようにとの願いが込められています。

- ひし餅

赤、白、緑の三色の餅をひし形に切って重ねたものを飾ります。

赤は、厄祓い、解毒作用があるクちなシで色をつけ、健康を祝い桃の花を表しています。

白は、ヒシの実を入れる地域もあり、清らかさを意味し、雪を表しています。

緑は、増血効果のあるヨモギを入れ、生命力にあふれる若草を表しています。



☎ 浪江にじいろこども園 TEL 0240(25)8619